

Email von Nina Kollmeder am 30.07.2022

Hi liebe Sportler,

wie schon in der E-Mail zum 24-h-Schwimmen angekündigt, folgt hiermit die Einladung zu unserer zweiten Veranstaltung, diesen Sommer.

Nach einer zweijährigen Pause dürfen wir euch dieses Jahr wieder zu einem Jugendausflug, der Niederbayerischen Schwimmjugend einladen! Seit ihr schon gespannt was wir machen und wo es hin geht?  
– Dann schaut euch doch die Einladung im Anhang an :)  
So viel kann ich jetzt schon mal verraten... Für eine abenteuerlichen, abwechslungsreichen und lustigen Tag mit vielen verschiedenen Eindrücken ist auf alle Fälle gesorgt.

Leider reicht unsere Vorfreude allein nicht aus, um unsere Tour komplett zu planen. Deshalb meldet euch bitte bis zum 17.09.2022 bei uns, mit den drei Anliegenden Formularen, an.

Wir freuen uns schon auf eine bunt gemischte Truppe, aus ganz Niederbayern und vielen verschiedenen Jahrgängen.

@Vereine: Danke schon mal fürs weiterleiten, senden und Werbung machen bei euren Aktiven!

Wir wünschen euch einen schönen Sommer und erholsame Ferien.  
Eure Schwimmjugend Niederbayern

Simon, Luca und Nina